



A PEARL AND GOLD ENSEMBLE, GILBERT ALBERT. Yellow gold 750, 94g. Fancy, asymmetrical, undulated bangle with a textured surface, the top set with 8 white and silver-grey Keshi pearls of ca. 4 - 5 mm, signed, ca. 6 x 5 cm. Matching decorative brooch set with 1 white cultured pearl of ca. 14 x 13 mm and 6 small white and silver-grey pearls, signed and numbered 4846, L ca. 6,2 cm. Matching ring, set with 3 pearls, size ca. 49 and matching ear clips set in total with 8 pearls. With case.

Gelbgold 750, 94g.

Aparter, asymmetrischer, gewellter Armreif mit strukturierter Oberfläche, die Schauseite zusätzlich verziert mit 8 weissen und silbergrauen Keshi-Perlen von ca. 4 - 5 mm, signiert, ca. 6 x 5 cm. Dazu dekorative, entsprechend gearbeitete Brosche besetzt mit 1 weissen Zuchtperle von ca. 14 x 13 mm und verziert

Koller Auktionen - Lot 2027

A152 Jewellery - Tuesday 23 March 2010, 02.00 PM

mit 6 kleineren weissen und silbergrauen Perlen, signiert und numeriert 4846, L ca. 6,2 cm. Dazu passender Ring mit 3 Perlen, Gr. ca. 49 sowie ein Paar Ohrclips mit insgesamt 8 Perlen.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 3 500 / 5 500

€ 3 610 / 5 670

